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設立年月日：２０２４年４月１日

事業内容：全法人同列管理、事業部制度導入
役員会・経営企画室・顧問による業務支援・業務管理

２０２４年４月１日 ５５期より
セイコーグループは、ガバナンス（企業統治）強化の為
ホールディングス会社を設立しました。住所：京都府京都市南区上鳥羽馬廻町５８

profile
1973年12月16日生まれ 50歳
福井県敦賀市出身
2017年9月1日入社

profile
1977年9月12日生まれ 47歳
京都府京都市出身
2017年9月1日入社

Q.趣味は何ですか？
A.バイク
Q.リフレッシュ方法は？
A.神社へお参り
Q.最近のマイブームは？
A.綾野剛のドラマを見る事
Q.学生時代の部活動は？
A.陸上部

ちょこっとQ&A

立ち上がったばかりなのでこれからではありますが、大き
な視点でセイコーグループを見たり考えたりしながら業務に
取り組んでいます。しかしながら、事業承継を行いながら事
業規模（法人数✕社員数✕売上金額）が大きくなるにつれ、
ガバナンスなど課題があります。
清弘エンジニアリングが創業当初から成長してきた企業の

方針と事業承継された法人の企業方針が重なり合うことで、
より強靭な組織を構築するよう努力いたします。

Q1.55期SGHが設立されましたが
仕事や心境に変化はありましたか？

Q.趣味は何ですか？
A.バス釣り
Q.リフレッシュ方法は？
A.ネット動画
Q.最近のマイブームは？
A:子供とLEGO作り
Q.学生時代の部活動は？
A.サッカー部

ちょこっとQ&A

Ｄ Ｉ

≪interview≫

前職（事務機販売業）でセイコーグループを担当(Ｄは営業
担当、Ｉは技術担当)していました。転職するにあたり、井畑
社長からお声がけいただき入社いたしました。
他社であれば前職と同じ立ち位置で変わらない業務を続け

ることになるかもしれませんが、セイコーグループでは前職
のスキルを活かしつつ、これから成長するセイコーグループ
の業務に携わることで、自分自身も成長できると考え、入社
を決意しました。

Ｄ Ｉ

Q2.ご入社の経緯を教えて下さい。

株式会社SGホールディングスの設立により、セイ
コーグループ全体では10法人（ENG9営業所）
太陽光発電所4か所になりました。
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新潟・長野エリア 2024/9/6
場所：清弘エンジニアリング新潟営業所 2階会議室
参加人数：12名

関東エリア 2024/9/5
場所：清弘エンジニアリング埼玉営業所 2階会議室
参加人数：16名

関西エリア 2024/9/18
場所：清弘エンジニアリング滋賀支社 1階会議室
参加人数：23名

＊埼玉営業所 Ｋさんに感想を聞いてみました＊
■目標を具体的に書き出し、時間軸に分けていくことで、
自分が何を思っているかに気づくことが出来た。

■4つのソーシャルスタイルがあることを知り、自分にどういう特徴が
あるかを客観的に見れた。

■様々な考え、性格の方がいるから、違う角度のアイデアが出るし
お互い補いあえると感じた。

各エリアにて講師：森山顧問による
中堅社員研修会が行われ計75名が参加しました。

『中堅社員に求めれらるスキル』について、講義をして頂きました。
また、その中で『自分らしく生きていくために目指すこと』をテーマに
目標設定~計画までを書き出し、自分自身と向き合うなど
とても有意義な時間となりました。

前職からの付き合いで22年一緒にやってまいりました。
家族以上の付き合いです。Ｉ室長が25歳の時の印象は、
茶髪でメッシュの入った若者って感じでした。でも、見
た目と違い冷静沈着でコツコツと物事を解決するタイプ
です。その姿勢から信頼される人望と仕事を任せること
ができる人です。
また、いろいろな意見が飛び交う会議でも一人冷静に

考え、Ｉ室長が意見を出せば空気が一変し、その方向に
向かせる不思議な力があります。
そんなＩ室長がセイコーグループに入社され、今まで

の経験と新たに人事・総務周りを統括し、仕事の幅が増
えたことにより、安定感のある存在になっています。
22年間公私ともいろいろありましたが、私にとってか

けがえのないパートナーであり友です。
今までも散々お世話になりましたが、これからも末永

く付き合ってください。ありがとう。

Q3.お二人は長年のお付き合いと聞いておりますが、お互いの印象やこんな人だよといったことを教えて下さい。

Ｄ常務とは自分が25歳の時からのお付き合いなので、かれ
これもう、22年の付き合いになりますね。22年となると親の
次に付き合いの長い年数になるんじゃないかな、当時からは
想像も出来ず驚いています。
私から見たＤ常務の印象としては、一言でいうと人の気持

ちに寄り添うことが出来る人といった印象ですかね。困って
いる人がいるなら手を差し伸べる、悩んでいるならその悩み
ごとに真剣に向き合い、助言やサポートが出来る、そういっ
た人間性を持っているから周りに人が集まる。本当に良き先
輩であり、上司だとセイコーに来てからも感じています。
仕事のやり方や進め方で意見が食い違うことも多々ありま

すが、それぞれが良い方向に向かわせたいという気持ちは同
じなので、最終的には「それでいきましょう！」とベクトル
を合わせて目標へ向かって進めていると思います。
まだまだこれからも長い付き合いになるとは思いますが、

お互い切磋琢磨し成長していきたいと思っています。

Ｄ Ｉ

Q4.セイコーグループ社員の皆さんへ一言お願いします。

日々変化する事業運営にご理解とご協力を賜り誠にあ
りがとうございます。セイコーグループは売り上げ拡大
に伴い、法人数や人員数が増えてまいりました。
この歩みは止まることなく、今後も進んでまいります。

全員主役のセイコーグループで唯一無二社員・唯一無二
チームになりましょう。今後ともよろしくお願いいたし
ます。

Ｄ Ｉ

先ずは経営企画室一同、日々の業務運営にセイコーグルー
プの皆様のご協力を頂いておりますこと、非常に感謝申し上
げます。事業規模が大きくなり、新しい仲間もどんどん増え、
益々人との繋がり、コミュニケーションが大切になってくる
と感じています。
皆さんもこの出会い、人との「縁」をぜひ大切にし、色ん

な腐れ縁（良い意味で）を作っていって下さい。

関西エリア 2024/9/11
場所：清弘エンジニアリング滋賀支社 1階会議室
参加人数：24名
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1.仕事で様々な設備工事をするため、プライベートで外出する際、ショッピ
ングモールの空調設備など気になるようになりました。

2.学生時代のスポーツの経験が、現場で必要な忍耐力やコミュニケーション能
力、現場を進めていくためのチームプレーなどへの対応力に役立っていると
かなり感じています。

3.3年目になり、後輩も増えてきたので、下から信頼され、尊敬されるような
先輩になれるよう、日々経験を積んで頑張っていきます。

4.北関東営業所の方をはじめとした、多くの清弘の方々に会えて日々成長し、
毎日楽しい日常を送れていることが、この会社に入ってよかったと感じてい
ます。

①ゲーム・おいしいものを食べる・運動・睡眠
②お金・休日・家族

懇親会の感想：入社時のころと比べ、みんな成長しているところを感じつつ、
今も変わらず仲良しのままでとても楽しかったです!!

1.メンタルが強くなりました。嫌なことがあっても「ショートコント〇〇」と心の
中で唱えるようにしたらその状況を客観的に見ることができ、いろいろなことを
乗り越えられるようになりました。魔法の言葉です！

2.飲み会の席で 「Sさん滋賀に来てくれてありがとう！」と言っていただいたと
き、みんなの役に立てていることを実感し、ものすごくうれしかったです

3. “まあるい人”になりたいです。相手のすべてをまるっと受け入れられるような
あたたかくて心の広い人間になりたいです◎業務が増えても、笑顔で穏やかな心
で仕事に取り組んでいきたいです。

4.いろいろな人に出会えたことです。人それぞれ考え方や仕事の仕方、人との関わ
り方は違います。これからも多くの人と関わり、たくさんの事を学んで、自分の
成長につなげていこうと思います。

①家事をさぼる・カロリーや時間を気にせず食べる
②周りからの感謝の言葉・同期や後輩の頑張りを見聞きすること

懇親会の感想：同期は穏やかな人の集まりなので、ゆるりとほんわかと一日を過ご
すことができました！後輩はどんな一日を過ごすのか楽しみです！

質問
1.入社前と現在で一番変わった事は？
2.自分の強みがいかせたエピソードorうれしかったことor成長を感じたことは？
3.今後の目標やなりたい人物像は？
4.この会社に入社してよかったと感じたことは？
ミニ質問
①おすすめのストレス発散方法②モチベーションの源
53期生懇親会の感想：ひとこと

Y・R〈北関東営業所〉8点：毎日楽しい日々を過ごせているが、やり残したこともちらほらと

A・K〈経営企画室〉7点：マニュアル修正などやりたいことでまだ取り組めていないことがある為。
日常の業務に関しては満点！

S・N〈滋賀支社〉7点：営業事務の仕事の8割ほどを引き継ぎましたがまだまだちょいミスがあるため、8-1で7点！

↑過酷な
安土城跡の山登り

1.お金の使い方が変わりました。毎月のお給料が一定になったおかげで、欲しいものを買
うためのスケジュール作成や貯金などが、入社前より計画的に出来るようになりました。

2.経理業務の中で一番手間がかかることは、数字が合わない原因を探すことですが、自分
の強みである根気強さのおかげで、果てしない確認作業もなんとかこなせていると思い
ます。

3.それぞれの業務を担当だけで完結させるのではなく、業務の繋がりなどをお互いにすり
合わせることで、事務方全体の業務への理解や効率化を進められたらいいなと思います。

4.会社行事で、遠方におられる社員の方と直接顔を合わせる機会が多いので、日々の業
務がやりやすいです。電話やメール・ZOOMだけでは接し方が分からず困ることがあ
るので助かっています。

①甘いものを食べること・睡眠を8時間以上とること
②提出期限・同期が頑張っている姿を見聞きすること

懇親会の感想：色んな話をして、美味しいご飯を食べて、滋賀観光出来て楽しかったです。
安土城跡の山登り付き合ってくれてありがとう、、

↑みんなで
ギャル☆

↑関西3人組

↑みんなで焼き立て
バームクーヘン

←カメラマン
Sさん

2024年4月で入社3年目となる
53期生の5名にインタビュー＆10点満点
で自己採点をしてもらいました！
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-滋賀県近江八幡市ドライブ-

③ラコリーナ近江八幡

②安土城跡

普段はなかなか食べられない近江牛料理を堪能し、安土城跡では想像以上
に険しい道のりを登ったりと、充実した日中を過ごすことができました。
夜は井畑社長とT執行役員との会食があり、3年目の意気込みなどを話しま
した。全員が緊張していたため写真を撮り忘れてしまいましたが一日を通
して、同期の結束を深めることができとてもいい機会になりました。

1.欲しいものを悩まずに買えるようになりました。コンビニスイーツを好きなだけカゴに
入れている瞬間に、大人になったなあと実感します。

2.客先との打合せで、自分から意見や提案を出せたとき成長を感じました。経験と知識が
身についてきたことが実感でき、嬉しかったです。

3.京都の1戦力として貢献できるよう、これからも日々学び、経験を重ねながら成長して
いきたいです。また、みんなで働きやすい環境を作れるよう、自分自身の意見も出し、
チームで協力して仕事を進めていきたいです。

4.人と出会えたことです。社内外問わず皆さん本当に優しい方ばかりで、のびのびと仕事
をさせてもらえていることに感謝の気持ちでいっぱいです。

①買い物・好きなものを食べる（最近はサブウェイの野菜全マシにハマっています）
・散歩（10㎞くらいヘトヘトなるまで）

②自分のできることが増えること、休日出かけること

懇親会の感想：企画から当日の運転まで、みんなの優しさに感謝です。同期5人で楽しい
時間を過ごせました！ランチの近江牛絶品でした、、また食べたいです、、、

W・T〈京都本社〉7点：成長を感じられた2年間でしたが、課題や機会点も多々あるため、
これから更に成長したいという思いを込めて7点にしました。

K・K〈新潟営業所〉6点：3年目にしては、まだまだ経験・知識量が少ないと感じる為。

1.配管などを職人さんに施工していただいてる手前、責任感がとても強くなった
と思います。

2.今までで一番うれしかったことは、自分で寸法を測り書いた図面の製作物を現
場にて設置する際に、ピッタリとその場所に収まり、お客様より感謝の御言葉
をいただけた時です。

3.沢山の経験を持ちお客様の要望に対し臨機応変に対応を行える、そんな新潟営
業所のMさんのような方になりたいです。

4.いろいろな事に挑戦させていただけることと、営業所の先輩方が僕の疑問等に
対して親身に教えてくださることです。

①目的地のないドライブ・洗車
②工事が完了した後の達成感

懇親会の感想：計画してくださった、ラコリーナ・まるたけ近江西川 などなど、
同期の皆さんと沢山の場所に行き良い時間を過ごすことができた、最高の懇親会
でした、、。

↑Wさんを探せ

↑Kさん撮影会！！

恥ずかしいよ～(照)

①まるたけ近江西川

④藤ヶ崎龍神社

⑤琵琶湖ホテル〈比良〉

←仲良く
並んでま
す笑
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第55期スローガン

今年度の全社大会は2日間にわたって開催され、
1日目は154名、2日目は149名の社員が参加しま
した。井畑社長による今期のスローガン発表や
2023年9月以降にグループ会社となった各社社員
と新入社員による自己紹介がありました。
また、昨年度より顧問としてお世話になってい

る森山恵さんにお越しいただき『自分らしく生き
ていくために』をテーマにお話しいただきました。
今年度はセイコーグループ55周年の佳節にあた

り、個々としても組織としても、更なる発展への
心得を再確認することができました。

『 』

全社大会2日目昼食時に『セイコーグループ女性社員の繋がりを強固なものにする会』が開催されま
した。全員の顔が見えるようなテーブル配置、座席札や各自の紹介が記された案内表が用意され、随所
に女性らしい心遣いが感じられました。
自己紹介タイムでは笑いあり、関心し合ったり、同じ趣味の方を発見することができました。楽しく

昼食を頂き、顔を合わせての交流が女性社員の繋がりを強くし、今後の業務が円滑になる良い機会とな
りました。最後には井畑社長と記念撮影！みんな良い笑顔で終了となりました。
アンケート結果でも継続を望んでいる方が多かったので次回も出来たら良いなと思います。

全社大会日程
1日目 4月9日(火)

13:00～20:00
2日目 4月10日(水)

9:00～20:30
開催場所

THE THOUSAND KYOTO
（ザ・サウザンド京都）

↑各自の紹介が記された案内表

夢に向かって努力し続ける人(企業)
のみこそが、必ず夢を叶える事が出来る

31名参加
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昨年同様Web参加方式によるリモートにて開催されました。
昨年までは安全大会として行ってきた本大会ですが、本年度よ
りさらなる品質向上を目指して、名称を『安全品質大会』とし
ました。
安全部会からは事故報告、安全パトロールの報告を、品質部

会からはSEIKO品質手帳（クレーム再発防止対策）、ちょいト
ラブル・ノウハウ報告を行いました。
またAEDの使い方についての動画視聴を行い、いざという時

に役に立つ情報を共有することができました。

開催日時：2024年6月26日(水)18:30～

協力会社様からのご意見等

●事故発生状況が明確で分かりやすかった。対策も多角度から見ていて良かった。
●手順を複雑（手間を増やす）にする対策は少し疑問です。
理解力が高い職人ばかりではないので、なるべくシンプルが良いと感じます。

●品質が次の仕事に繋がると、再認識できました。
●成功事例の紹介や、成功事例への表彰、奨励を行うことで各現場の技術の底上げ、
活発な創意工夫、技術向上へのモチベーションにもつながっていくのではないで
しょうか。

●進行時間の管理が難しくなりますが、質疑応答などもあってもいいかと思います。

55周年を迎える記念行事として、1日目の懇
親会では、ものまねタレントのMr.シャチホコ
さんによるスペシャルステージが開催されまし
た。サプライズゲストの登場により、会場は驚
きと笑いに包まれました。

2日目の懇親会では、社員旅行の行き先が発
表され、こちらも大盛り上がり。投票の結果1
位となったハワイが、今年度の社員旅行の行き
先に決定しました。入社したばかりの新入社員
や普段会うことのない社員とも交流ができ、55
期のスタートにふさわしい会となりました。

今年は
２days

社員旅行候補地 投票結果

① ハワイ 47票

② シンガポール 25票

③ タイ 22票

④ ベトナム 11票

⑤ 香港・マカオ 23票

55th記念社員旅行は

ハワイに決定!！

協力会社：西日本 80社 173名
参加者数 東日本 70社 81名

合 計 150社 254名

55周年を記念し
て、名前＆社員番
号入りのTシャツ
とパーカーが社員
全員にプレゼント
されました。

セイコーグループ正社員の証！！

NAME
NAME
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希望ヶ丘文化公園（滋賀県野洲市）にて、『第5回関西テニスサークル＆
BBQ』が開催され、過去最大となる総勢39名の参加となりました。初心者
には、井畑社長、Y上席、Nリーダーから打ち返しやすいボールを打ってい
ただけたので、なんとか返すことができ、とても楽しめました。テニス終
了後のBBQでは、若手が焼いてくれた美味しい食事に話も弾み、中々顔を
合わせることができない営業所の人たちと交流を深めるいい機会となりま
した。

第5回関西テニスサークル＆BBQ

55周年記念パートナーズゴルフコンペ第5回セイコーカップ予選ラウンド

5月11日（土）希望ヶ丘文化公園
社員31名 ご家族8名 計39名

4月11日（木）大津カントリークラブ西コース
関東：9月4日（木）富士リゾートカントリークラブ

関西：9月12日（木）近江カントリー俱楽部

OUT IN GROSS NET

優勝 野島 様：㈲野島工業 44 49 93 70.2
2位 杉本 様：五光山彦㈱ 57 60 117 71.4
3位 楠本 様：㈱ヨシダ工務店 39 42 81 72.6

OUT IN GROSS NET

優勝 橋田 様：㈲橋田機設 40 36 76 71.2
2位 成田 様：ナリタ工業㈱ 45 55 100 73.6
3位 堀木 様：五幸商事㈱ 49 49 98 74.0

セイコーグループ設立55周年記念のゴルフコンペを盛り
上げるべく、家電やテーマパークのペアチケットなど豪
華景品が多数用意されました。関東は直前まで台風10号
の動きにヤキモキしていましたが、当日は快晴に恵まれ、
富士山を眺めながら気持ちの良いゴルフを楽しめました。
関西は最高気温36度を超える猛暑日の中のプレーでした
が、そんな気候に負けないくらい、白熱した戦いが繰り
広げられました。

滋賀県の大津カントリー西コースにて、第5回セイコー
カップ予選ラウンドが開催されました。最高気温20度
の春空のもと、豪華景品と決勝ラウンドへの切符をかけ
た、手に汗握る戦いが繰り広げられました。
決勝でも熱い戦いを期待してます

赤ちゃんに癒しを求める
D常務＆Yマネージャー

優勝賞品は55周年にちなんで
55インチのテレビ！

OUT IN GROSS NET

優勝 M部長 44 43 87 71.4
2位 井畑社長 45 41 86 71.6
3位 K総経理 46 46 92 71.6
4位 M執行役員 47 49 96 72.0
5位 T部長 49 44 93 72.6
6位 H顧問 43 46 89 73.4
7位 井畑取締役 42 45 87 73.8
8位 N部長 45 46 91 74.2
9位 H部長 41 53 94 74.8
10位 T部長 53 53 106 75.0
11位 A部長 58 70 128 75.2
12位 G執行役員 43 48 91 75.4

【決勝進出者】

初参加のIさんも商
品券ゲット！
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各地懇親会 猛暑が続く中、暑さを吹き飛ばすくらい
活気あふれる懇親会が各地で開かれました!!

似すぎなお二人！
どっちがどっち？？

かんぱーい♡

懇親会前の
イビデン社内パトロール時に

サイドメニューを
充実させ大好評！佐賀牛サーロイン！最高♡

今日も沢山飲むぞー！

素敵なビアガーデンで全員集合！

総勢42名！大所帯でした！

【関西ビアガーデン】
2024/7/12
場所：Party バンケットホール Garden

‐ガーデン‐ 京都駅前
参加人数：42名

【三重営業所歓迎会】
2024/6/28
場所：鉄神
参加人数：22名

【ユーテック暑気払い】
2024/7/2
場所：チキンすーぷ・ライスいり
参加人数：12名

【岐阜オフィス懇親会】
2024/8/3
場所：うまいものいっぱい

いろはにほへと
参加人数：11名

【関西設備工業歓迎会】
2024/7/30
場所：琵琶湖ホテル
参加人数：22名

【九州営業所歓迎会】
2024/7/17
場所：不動神
参加人数：5名

【関東BBQ】
2024/9/5
場所：アロハテーブル ルミネ大宮
参加人数：39名

琵琶湖を背景に♪

【新潟BBQ】
2024/9/7
場所：新潟営業所内
参加人数：18名
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伊賀越えルート
※諸説あり

た ら お

「家康の伊賀越え」と「多羅尾」
こ う か しがらき た ら お

滋賀県と三重県の県境に位置する滋賀県甲賀市信楽町多羅尾。
標高450～600ｍの山々に囲まれた高原で、徳川家康の「神君伊賀越え」の
ルートとして知られています。本能寺の変の後、大阪堺から本国の三河に逃
れた家康。明智光秀軍や山賊から逃れる危険な逃避行を、この地の城主多羅
尾光俊らが助け、無事峠越えを果たします。多羅尾家はこのときの功績によ
り、その後も徳川家と深く関わり、幕末まで代官に取り立てられました。

昨年に引き続き２回目となる7部会長研修がホテルレイクビィラで開催されました。部会活動も３期目を迎え、
世代交代を見据えた来期の体制についての話し合いを行いました。夕方からはバーベキューでの懇親会。天空
の郷と呼ばれる高原は真夏でも涼しく、爽やかな風が吹き抜けていました。翌日は併設するタラオカントリー
倶楽部でゴルフを楽しみ、部会長同士の懇親を深めました。

参加者：井畑社長
N部長（安全部会長）G執行役員（品質部会長）
A部長（積算原価部会長）T執行役員（予算管理部会長）
K部長（テクニカル部会長）K部長（人材開発部会長）
Hマネージャー（事務方部会長）I室長（事務局）

9月13日（金）～14日（土）
懇親会/研修：KKRホテルびわこ
レクリエーション：ヤマハマリーナ琵琶湖

情報！

参加者：井畑社長・井畑取締役・森山顧問・D常務・T執行役員
Tマネージャー
入社3年目までの若手社員 19名

プチ

7部会長宿泊研修

若年層向け研修会＆
レクリエーション

2分間スピーチ
優勝者のUさん

台風10号の影響により開催日が延期となりましたが、無事今年も若年層向け研修会が開催されました。
急な日程変更のため参加できなかった方もいましたが、懇親会＆部屋飲みや講習、レクリエーションを通じて、
若手社員同士の懇親を深めました。2分間スピーチでは全員が堂々と自己PRを行い、グループワークではどの
班も活発に話し合いが行われました。森山顧問の講習は「自分らしく生きるために」をテーマに行われ、具体
的に人生の目標を考える貴重な機会となりました。

社長直々に
ロゴマークの特別講習！

7月28日（日）～29日（月）
信楽温泉タラオレイクビィラ
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事業所 訪
№07

九州営業所は佐賀県鳥栖市にあります。
九州の陸路交通要衝である鳥栖市。
営業所から車で10分［鳥栖IC(JCT)］(高速道路)、
5分［鳥栖駅］(鉄道)、 15分［新鳥栖駅］(新幹線)
などの交通結節点 があり、さまざまな地域へ抜群の
交通アクセスを誇ります。
最近では、営業所から車で5分ほどのところに
［小郡鳥栖南スマートIC］(高速道路)が新たに開通し、
ますます便利になりました。

福岡

長崎

熊本

佐賀
鳥栖市
と す

観

『佐賀競馬』もあるよ～(^_-)-☆
競馬ファン必見！ 史上初！ 地方競馬場アイ
ドルグループ ❝ウマテナ❞ 活動中♡

買い物好きにはたまらない
『鳥栖プレミアムアウトレット』
きっと好みのものが見つかるはず

100余年の歴史がある『中央軒』
シュウマイやかしわ飯が有名で
駅弁業界では東の崎陽軒、西の中央軒と
言われているそう！
鳥栖駅や新鳥栖駅で購入可能

買

得意先の『昭栄化学工業㈱』は
営業所からなんと約500m！

九州営業所は鳥栖商工センター
の一角にあります

鳥栖ってどんなとこ⁇

推定樹齢150年以上と
も言われる『真木天満
神社』の大藤
毎年4/20頃が見ごろ

まるでおとぎ話の中に入り込んだような雰囲気
のケーキ屋さん『アンジェココ』では、
小部屋でおいしいケーキを食べる事が出来ます

食

サロンパスでお馴染みの久光製薬の本社があり、プロバレー
ボールチーム『SAGA久光スプリングス』の練習拠点でもある
サロンパスアリーナが2023年に誕生しました

また、サロンパスアリーナの斜め前には、
サッカーJ1『サガン鳥栖』のホームスタジアムもあります

九州営業所を
紹介するよ♪
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最近はいかがお過ごしでしょうか？
みなさまのとっておきのお写真をご紹介します

ベトナムの別宅ですwww／東京支社
M.M シニアエンジニア

二代目バイク(レブル250)です。こ
のバイクでの最遠ツーリング先は
「潮岬」です。奈良から十津川～
新宮～潮岬～すさみ～黒潮市場(和
歌山)とほぼ紀伊半島を一周して来
ました。／滋賀支社 H.M さん

TOKYO Night & Light 綺麗でした
／SBC東京 K.Y 部長

今年初日本代表戦 with K.R 君！！
／北関東営業所 K.K さん

K.R さん

K.K さん
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事務方部会 美化活動プロジェクトからのお知らせ

9月6日グループウェアにて「社内美化のため
のガイドブック」を発行いたしました。
今年度の美化活動プロジェクトの取り組みとし
て、共有スペース（特にトイレと玄関）の清掃
強化を掲げています。こちらのガイドブックは
ポータルサイトへ掲載しておりますので、ぜひ
ご活用ください。
今後の活動については、10月~11月頃に「秋

のお掃除プロジェクト」を開催予定です。詳細
は決まり次第ご連絡させていただきます。引き
続き、社内美化へのご協力の程よろしくお願い
いたします。

セイコービジネスコンサルティング
岡山オフィス開設

9月1日、新たにセイコービジネスコン
サルティング 岡山オフィスが開設されま
した。場所は〒700-0901 岡山県岡山市
北区本町6-36 第一セントラルビル4F 
451号室 です。

編集後記

令和六年度優良安全運転管理者 優良事業所表彰
場所：埼玉会館(さいたま市浦和区)

5月23日に開催された「令和六年度優良安全運転
管理者等表彰式」において、埼玉営業所が優良事業
所として、埼玉県警察本部長・一般社団法人埼玉県
安全運転管理者協会長連名で表彰されました。M 執
行役員が式典に出席し､表彰状を授与されました。埼
玉営業所はユニック車を含む14台を保有しており、
埼玉県内はもちろん、時には県外遠方まで日々奔走
しております。この表彰を励みに、今まで以上に安
全運転および無事故無違反を心掛けていきます。

妙高市主催『健康測定会』開催
場所：新潟営業所

9月7日に健康測定会が開催されました。
健康診断では測定できない骨密度・体組
成・毛細血管の血流を見ることができま
した。改めてストレスを減らした生活が
大切という事や、太陽を浴びて沢山歩か
なければいけないという反省もありまし
た。会社で開催することにより社員の皆
さんとワイワイ測定が出来たり、結果を
見比べたりと普段出来ない会話が弾み楽
しい測定会でした。

S E I K O N E W S

事務所天井塗替・壁紙張替リフォーム中
場所：新潟営業所

7月10日より新潟営業所内の階段・2階通路・会議室・事
務所・応接室の天井塗替えと壁紙の張替えをしています。以
前事務所で喫煙をしていたため天井・壁紙の汚れが目立って
いましたがとても綺麗になりました。

【before】                                【after】

第22号社内報をお読みいただき、ありがとうございます。
ご協力いただいた皆さまには感謝申し上げます。
気持ちのいい秋風が吹き渡るころとなりました。美しい景色や

美味しいものを食べたときには、ぜひパシャっと１枚写真を撮っ
てみてはいかがでしょうか？(*´▽｀*)♪ - 13-


